

EKSPOS

Buka Kejuaraan Voli Kapolres Mojokerto Kota Kapolres Cup, Menang Kalah Itu Biasa Tetap Junjung Tinggi Sportivitas

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.EKSPOS.CO.ID

Aug 7, 2024 - 20:27



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara ke-78, Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri S.I.K., M.H., resmi membuka kejuaraan bola voli antar SMP dan SMA/SMK/MA di GOR Seni Majapahit pada

Rabu (07/08/2024).

Didampingi Danrem 082 CPYJ Mojokerto Kolonel Inf. Heri Rustandi serta Forkopimda Kota Mojokerto, AKBP Daniel S. Marunduri, S.IK., M.H., menyampaikan tujuan kejuaraan ini adalah untuk membangkitkan kembali semangat olahraga bola voli di Kota Mojokerto sehingga dapat mencari bibit Atlet Bola Voli guna menghadapi Kejuaraan tingkat Provinsi maupun Nasional.

“Tingkatkan kreativitas dan prestasi para pelajar untuk mengembangkan potensi dan memberikan wadah yang positif bagi pelajar yang ada di Kota Mojokerto,” Tambah AKBP Daniel.

Kapolres Mojokerto Kota membuka sambutannya bahwa dalam kejuaraan ini agar dilaksanakan dengan *_fairplay_* dan penuh semangat yang dilandasi rasa kesetiakawanan dengan motto “menang kalah itu biasa namun tetap junjung tinggi sportivitas,” Ucap AKBP Daniel.

Selain itu, AKBP Daniel mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh pihak atas dorongan dan partisipasinya sehingga dapat terselenggaranya kejuaraan ini. Kepada para tim peserta, diharapkan kegiatan ini dapat dijadikan momen untuk lebih giat dalam memacu diri di bidang olah raga bola voli, serta membawa nama baik alumni sekolah masing-masing.

Kemudian, Kapolres Mojokerto Kota berharap melalui kegiatan postif ini, dapat mencegah kasus kenakalan remaja yang mengarah ke tindak kriminalitas, tawuran, dan narkoba di lingkungan pelajar.

Dibuka dengan *_defile_* bak Olimpiade Internasional, total 25 sekolah SMP dan SMA/SMK/MA se Kota Mojokerto terlihat sangat antusias mengikuti kejuaraan. Kapolres Mojokerto Cup sendiri telah mencapai edisi ke 12 tahun 2024 ini. Direncanakan kejuaraan ini akan diadakan selama 6 hari hingga Senin mendatang (11/08) sebagai puncaknya. (*)